
Photographie de Michael Schumacher dans un encadrement portant sa signature autographe

Lot sold

USD 1 531 - 2 120
EUR 1 300 - 1 800 (listed)

Location

Paris , 04 February

Description

Photographie de Michael Schumacher dans un encadrement portant sa signature autographe, représentant le pilote au GP de Belgique 2001 à Spa Francorchamps, 26 x 33 cm, encadrée sous verre, à laquelle sont jointes quatre estampes sur le thème Ferrari comprenant une estampe monochrome n° 123/500, destinée aux participants de la Mille Miglia 1995, montrant la Mille Miglia 1957, une estampe monochrome édition limitée n° 0339/1000 des 24 Heures de Daytona 1967, une estampe en couleur représentant Phil Hill Champion du Monde 1961 et Gilles Villeneuve, d'après Antonio de Giusti, édition limitée n° 90/200, toutes encadrées sous verre, la plus grande 57 x 44cm.
(5)

A PHOTOGRAPH OF MICHAEL SCHUMACHER WITH AUTOGRAPHED MOUNT, depicting the driver at the 2001 Belgian Grand Prix at Spa Francorchamps, 26 x 33cm, framed and glazed, together with four Ferrari themed motorsport prints comprising 1995 Mille Miglia participants monochrome print, limited number 123/500, depicting the 1957 Mille Miglia, a limited edition number 0339/2000 monochrome print of the 1967 Daytona 24 Hour race, a colour print depicting Phil Hill 1961 World Champion and Gilles Villeneuve after Antonio de Giusti, limited edition number 90/200, each framed and glazed, the largest 57 x 44cm.
(5)

Bonhams 1793

Title Mr

First name Jamie

Last name Knight

101 New Bond Street

London

W1S 1SR

United Kingdom

Phone +44-2089632842

Fax +44-2074477401

<https://www.bonhams.com/auctions/23262/>

<https://www.classicdriver.com/en/collectible/photographie-de-michael-schumacher-dans-un-encadrement-portant-sa-signature-autographe>

© Classic Driver. All rights reserved.